

子育てを楽しもう

6月の行事

● 加茂野児童館 ●

開館時間 9:00~12:00 13:00~17:00
 休館日 日・祝日 ☆土曜日は、一日開いています
 行事のある日でも児童クラブ室で遊べます
 電話 28・8878
 子育て相談 9:00 ~ 16:30(日・祝日以外)

<未就園児対象>

なかよしデー

8日(金)・22日(金)
 午前11時~11時45分

絵本の読み聞かせ 隨時

<小学生対象>

図書クラブ…毎週土曜日 午前9時~10時

手芸クラブ…23日(土)

午後1時30分~3時
 「ピンクッション」
 ※糸・縫い針・待ち針をお持ちください

<誰でも>

ゲームで遊ぼう 「お手玉遊び」 9日(土) 午前10時30分~11時

● サンサンルーム ●

開館時間 9:00~16:30
 休館日 日・祝日 電話 27・6555
 子育て相談 9:00~16:30(平日のみ)

<おはなし広場> 毎週火曜日

毎月第3火曜日は、読み聞かせボランティアの人
 がお話をしてくれます。
 いつもとは一味違ったお話を聞けます。

<遊びの広場> 毎週金曜日

※いずれも、午前10時30分~

<発育測定> 13日(水) 午前10時30分~11時30分

その他の子育てサロン会場

すくすくルーム(みのかも健康の森)

毎週月・火曜日

にこにこルーム(津田左右吉記念館)

毎週木・金曜日

※開館時間は、いずれも午前10時から午後3時まで

青い目の人形をご存じですか。今から80年前の昭和2年にアメリカから日本に贈られた人形です。「友情人形」として贈られましたが、青い目の人形の歌がよく知られていたので『青い目の人形』と呼ばれるようになりました。

当時、日本とアメリカの関係は悪くなっていました。日米親善を願うギューリックさんは、平和と友情の精神を子どもたちから育てようと「友情人形」の寄付を呼び掛けました。わずか半年で全米から12、739体もの人形が集まり、ひな祭りに届くように贈られてきました。岐阜県では235体、市内へは太田・古井・蜂屋の小学校に贈られました。どこの学校でも大歓迎され、目を閉じたり「ママ」と言つたりするので、すぐそこでお礼の人形(答礼人形)を贈ることになりました。子どもたちの寄付で、全国の道府県や大都市などから計58体の人形をクリスマスに届くように贈りました。人形は一体350円でした。岐阜県からは『ミス岐阜』がオハイオ州クリーブランド市へ贈られました。

大歓迎された『青い目の人形』で、青い目の人形を『ご存じですか。今から80年前の昭和2年にアメリカから日本に贈られた人形です。「友情人形」として贈られましたが、青い目の人形の歌がよく知られていたので『青い目の人形』と呼ばれるようになりました。

当時、日本とアメリカの関係は悪くなっていました。日米親善を願うギューリックさんは、平和と友情の精神を子どもたちから育てようと「友情人形」の寄付を呼び掛けました。わずか半年で全米から12、739体もの人形が集まり、ひな祭りに届くように贈られてきました。岐阜県では235体、市内へは太田・古井・蜂屋の小学校に贈られました。どこの学校でも大歓迎され、目を閉じたり「ママ」と言つたりするので、すぐそこでお礼の人形(答礼人形)を贈ることになりました。子どもたちの寄付で、全国の道府県や大都市などから計58体の人形をクリスマスに届くように贈りました。人形は一体350円でした。岐阜県からは『ミス岐阜』がオハイオ州クリーブランド市へ贈られました。

青い目の人形



第98話



しかし、和知小学校の「バッテローチゃん」は、故水谷正雄先生(太田町)が「人形に罪はない」と見つかれば処罰を覚悟の上で隠し通されました。また、上麻生小学校の「メリーブランナーチャン」も誰かが隠しておられたようです。

戦後、テレビや本で紹介されて閑心が高まり、全部処分されたと思われていた人形が各地で発見されました。現在全国で300余体、岐阜県には2体が残されています。最近ギューリックさんの孫が「友情」と「平和」の願いを込めて『新しい青い目の人形』を贈る活動をしておられます。

『青い目の人形』を通して、友情や平和の大切さについて考え、話し合う機会を持ちたいですね。

文責
鹿野